



Para publicación inmediata

Cámara de Comercio de Puerto Rico realizará foro para analizar estado de la infraestructura de energía, agua y telecomunicaciones

San Juan, Puerto Rico – Luego de cumplirse un año de la creación de un equipo de modernización y recuperación de la red eléctrica de la isla por el Departamento de Energía federal, la Cámara de Comercio de Puerto Rico (CCPR) discutirá el estado de situación de la infraestructura de energía, agua y telecomunicaciones de la isla, así como sus implicaciones económicas. El evento tendrá lugar el **30 de noviembre de 2023 en el Hotel Caribe Hilton en San Juan, en conjunto con la Asociación de Contratistas de Generales de América, capítulo de Puerto Rico.**

“Los temas relacionados a la infraestructura energética, de telecomunicaciones y agua, se han discutido tradicionalmente de manera separada. Sin embargo, cada uno de ellos resulta de vital importancia para el sector privado y el desarrollo económico. Discutirlos de forma conjunta nos permite analizar los problemas que obstaculizan cada sector y promover la discusión seria de potenciales soluciones”, dijo el **Lcdo. Ramón Pérez Blanco**, presidente de la Cámara de Comercio de Puerto Rico y presidente de Fulcro Insurance, Inc.

La agenda del foro de infraestructura abarca temas como los objetivos **2024 y 2030 para el sistema energético y su impacto en la competitividad, los desafíos de la infraestructura de agua, y una actualización del uso de fondos del programa Broadband Equity, Access, and Deployment (BEAD) Program.** Este último ha destinado \$42,000 millones para la expansión del acceso a internet de alta velocidad mediante la planificación, construcción de infraestructura de telecomunicaciones y su adopción en los 50 estados, Washington D.C., y Puerto Rico.

En diciembre de 2022, el Congreso de Estados Unidos aprobó la asignación de \$1,000 millones para mejorar la resiliencia de la red eléctrica de Puerto Rico, con un enfoque en comunidades desventajadas y vulnerables, uno de los proyectos a cargo del Equipo de modernización y recuperación del Departamento de Energía. Precisamente, el orador principal **Lcdo. Agustín F. Carbó-Lugo**, director del Equipo de modernización y recuperación, ofrecerá una actualización de los trabajos durante el foro.

Pérez Blanco destacó la importancia de las condiciones de la infraestructura de agua ante los efectos del cambio climático. “Recientemente, hemos experimentado de primera mano el efecto detrimental de las inundaciones repentinas provocadas por intensas lluvias, combinadas con la obsolescencia de los sistemas de alcantarillado y agua potable, así como la pobre planificación, en la actividad económica de la zona metropolitana,” destacó el líder empresarial.

Los oradores invitados al evento también incluyen a **Gustavo Vélez**, economista y fundador de Inteligencia Económica, Inc.; **Ing. Manuel A. J. Laboy**, director Ejecutivo de COR3; **Ing. y Lic. Edison Avilés Deliz**, comisionado presidente del Negociado de Energía de PR; **Ing. Francisco Berríos Portela**, secretario auxiliar de la Gobernación para Asuntos Energéticos; **Sr. Juan Saca**, presidente & CEO de LUMA Energy Puerto Rico; **Sr. Iván Báez**, vicepresidente de Asuntos de Gobierno y Publicidad de Genera PR; **Ing. Carl Soderberg**, exdirector de la Agencia Federal de Protección del Ambiente (EPA);

Ing. Doriel Pagán Crespo, presidenta, Autoridad de Acueductos y Alcantarillados de PR; **Hon. Anaís Rodríguez Vega**, secretaria del Departamento de Recursos Naturales y Ambientales; **Sr. Carlos Trigueros**, director de Operaciones de Coca-Cola Puerto Rico Bottlers; **Sr. Enrique Völckers Nin**, secretario auxiliar de Innovación, Información, Datos y Tecnología; **Sr. Naji Khoury**, presidente & CEO de Liberty Puerto Rico; **Sr. Enrique Ortiz de Montellano**, presidente & CEO de Claro Puerto Rico.

Los interesados en obtener más información sobre el foro de infraestructura de la CCPR pueden comunicarse (787) 721-6060. También pueden registrarse para asistir a través de la página web de la CCPR en www.camarapr.org.

###

Sobre la Cámara de Comercio de Puerto Rico:

La Cámara de Comercio de Puerto Rico es una organización sin fines de lucro con una perspectiva empresarial que representa una amplia gama de sectores de comercio e industria, sean grandes o pequeñas empresas, con representación multisectorial con el propósito de fortalecer el desarrollo económico y el progreso fundamentado en los pilares de la libre empresa para asegurar la certeza empresarial y mejorar la calidad de vida de todos los puertorriqueños. La organización, además, funge como portavoz de los negocios en Puerto Rico, representando todas las actividades comerciales, industriales, profesionales y los que constituyen la base fundamental de la economía puertorriqueña. Para más información, puede acceder a www.camarapr.org, o en nuestras redes sociales de Facebook, Instagram, LinkedIn y Twitter.

*Contacto de Medios:
Karen Garnik, APR - 787.502.2424
E: karen.garnik@gmail.com*